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Abstract (en)
[origin: US2022153390A1] The present invention provides a connecting device for connecting at least two floating bodies, in particular at least two
stand-up paddle boards, side by side, comprising: a linkage having at least one rod; and a plurality of fastening means arranged on the at least one
rod of the linkage, at least some of the plurality of fastening means being provided axially displaceable along the axis of the at least one rod of the
linkage adapted to the respective geometry of the at least two floating bodies such that each floating body can be clamped between at least two
fastening means on the at least one rod of the linkage in a positionally stable manner.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung schafft eine Verbindungsvorrichtung zum nebeneinander Verbinden von mindestens zwei Schwimmkörpern, insbesondere
von mindestens zwei Stand-Up-Paddle-Boards, mit: einem Gestänge, welches zumindest eine Stange aufweist; und einer Mehrzahl von
Befestigungsmitteln, welche an der zumindest einen Stange des Gestänges angeordnet sind und von denen zumindest manche der Mehrzahl
von Befestigungsmitteln axial entlang der Achse der zumindest einen Stange des Gestänges an die jeweilige Geometrie der mindestens zwei
Schwimmkörper angepasst derart verschiebbar vorgesehen sind, dass jeder Schwimmkörper zwischen mindestens zwei Befestigungsmitteln an der
zumindest einen Stange des Gestänges lagestabil verklemmbar ist.
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